

# Parce que la construction a besoin d'elles

› MARIE GAGNON

**D**es conférences, des activités de réseautage, un centre de référence virtuel, le réseau Les Elles de la construction commence à peine à prendre forme, mais déjà il voit grand. Et pour cause. Sa fondatrice, Isabelle Perron, qui gravite autour de l'industrie de la construction depuis une douzaine d'années, veut aider les femmes qui travaillent dans ce milieu traditionnellement masculin à y trouver leur place... et à la conserver.

« À titre de directrice administrative d'une entreprise de construction, j'ai été amenée à m'impliquer au sein de plusieurs associations patronales du secteur, mentionne-t-elle. J'ai constaté que les femmes y étaient sous-représentées et je me suis demandé pourquoi les femmes étaient si peu visibles dans un secteur où les besoins de main-d'œuvre sont si criants. »

Une étude sur la présence des femmes

dans l'industrie, publiée l'an dernier par la Commission de la construction du Québec (CCQ), est venue appuyer ses constatations. « On y rapporte notamment que le taux d'abandon y est presque deux fois plus élevé chez les femmes que chez les hommes », souligne-t-elle. L'étude révèle en outre que, depuis 1997, près des deux tiers des femmes entrées comme apprenties ou occupations ont quitté l'industrie après cinq ans.

Face à ce constat troublant, Isabelle Perron décide d'agir et de fonder un réseau dédié aux femmes du secteur de la construction. Geneviève Young, elle-même à la tête d'un réseau de femmes d'affaires des Basses-Laurentides entend non seulement son voeu, mais l'exauce en lui offrant un forfait promotionnel comprenant la création d'un site internet et une entrevue télévisée, qui sera diffusée le 17 mars prochain sur le réseau Fox, en compagnie de l'humoriste Marie-Lise Pilote. Le forfait inclut également les honoraires de sa première conférencière, l'architecte Marie-Louise Roy, un événement qui se précisera au cours des prochaines semaines.



Isabelle Perron, fondatrice du réseau Les Elles de la construction

« Les Elles de la construction se veut un pôle d'attraction rassembleur pour les femmes qui oeuvrent, de près ou de loin, dans le secteur de la construction, précise sa fondatrice. Sa mission est d'offrir un cadre de rencontre à ces femmes afin de les épauler dans l'atteinte de leurs objectifs personnels, de manière à ce qu'elles puissent s'épanouir dans ce milieu d'hommes. À travers diverses activités, on traitera de sujets qui les touchent, comme la conciliation travail-famille. »

Une première activité figure déjà à l'agenda du réseau. Il s'agit d'un 5 à 7, organisé sous la forme d'un *speed meeting*, qui aura lieu le 27 mai prochain, au resto-bar le Bleu Blanc Rouge de Rosemère, sur la rive nord de Montréal. En plus de briser la glace, ce premier événement servira à orienter les thèmes des prochains ateliers. Pour plus d'information ou pour vous y inscrire, il suffit de visiter le [www.ellesdelaconstruction.com](http://www.ellesdelaconstruction.com), qui sera bientôt en ligne.